

Des élus provinciaux liés étroitement au peuple



La Havane, 26 mars, (RHC).- Les 15 assemblées provinciales se sont installées ce dimanche au cours de cérémonies solennelles. A ce sujet, Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a fait remarquer les liens étroits qui unissent les assemblées provinciales aux électeurs.

«Quand on voit ces choses, de la manière dont nous les vivons, on se sent fier d'être cubain, de travailler pour la Révolution, à l'intérieur de la Révolution et grâce à la Révolution.»



Radio Habana Cuba